



Seckach, 20. August 2018

Einladung zur

HERBSTVERANSTALTUNG 2018

INFRAROT-WÄRMEWELLEN - HEIZUNG

Liebe Verbandsmitglieder,

hiermit lade ich Sie recht herzlich zu unserer Herbstveranstaltung, zum Thema Infrarot Wärmewellen Heizung, am **Donnerstag den 25. Oktober 2018** um 19.00 Uhr ins **Rathaus Seckach** ein.

Laut einer wissenschaftlichen Studie werden bis zu 76% des Energieverbrauches eines Eigenheims in die Wärmeerzeugung investiert. Dabei spielt die Erzeugung der Wärme mittels einer Infrarotheizung noch eine geringe Rolle, obwohl ausreichend dokumentierte Vorteile vorhanden sind. Warum es so ist und was bei der Auswahl von den derzeit ca. 70 verschiedenen Anbietern zu beachten ist, ist Ziel dieser Veranstaltung.

Auf dieser Veranstaltung erfahren Sie :

- * Was ist Infrarot Wärmestrahlung überhaupt
- * Welche Möglichkeiten gibt es, um Infrarot – Wärmestrahlung herzustellen
- * Vor- und Nachteile einer Infrarot – Wärmewellenheizung im selbstgenutzten Wohnheim
- * Warum die Infrarot - Heizung eine der effektivsten Heizungsarten überhaupt ist
- * Wie und wo die Heizung als Übergangs-, Zusatz- oder Vollheizung genutzt werden kann
- * Wie Sie anhand einfacher Merkmale die verschiedenen Anbieter beurteilen können
- * Warum die Infrarot Heizung die umweltfreundlichste Heizung überhaupt ist
- * Worauf Sie achten sollten, damit die Gesundheit gefördert und nichtgeschädigt wird
- * Welche Erfahrungswerte, Studien und wissenschaftliche Unterlagen vorhanden sind
- * Worauf Sie bei der Auswahl eines der ca. 70 Infrarot Heizungsanbieters achten sollten

Anmeldung bitte unter - <https://www.verband-wohneigentum.de/seckach>

Vielen Dank und
mit herzlichen Grüßen

Torsten Nehring
Dipl.-Ingenieur